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PTA会長あいさつ                                          

 日頃より祇園小 PTA活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。昨年度も制限ある中で

の PTA 活動となりましたが、子どもたちが安心して楽しく学校生活を送るため、皆さまが協力して

活動してくださったこと、温かいお力添えに心より感謝しております。 

不慣れな会長で皆さまにはご負担をお掛けしてしまいましたが、なんとか無事遂行できたのも皆

さまのご協力のおかげと感謝しています。初めてのことばかりで緊張もしましたがとても楽しく活

動することができました。 

１年間活動して、教職員の皆さま、保護者の皆さま、ギオンジャーをはじめとした保護者先輩の

皆さま、地域社会の皆さまなど、多くの方々が祇園小の子ども達をサポートしてくださっているこ

とを知ることができました。祇園小は子供たちが大切にされているとても幸せな学校です。この学

校で本当によかったと心から思っています。 

本年度の PTA総会も皆さまのご協力のもと書面決議とさせていただき、縁あって本年度も会長を

仰せつかることとなりました。よりよい祇園小、安全な地域社会を継続するために、今後とも PTA

活動に温かいご協力をいただければ幸いです。１年間大変お世話になりありがとうございました。

本年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

峯 雅士 

                                                                                                              

第３５回 PTA 定期総会                             

 

当総会は、新型コロナウイルスの影響を踏まえ、令和４年４月１５日付書面にて、書面決議を行いました。 

PTA会員総数 250 名（P会員：223 名・T会員：27名）において、議決権行使書、賛成２３６票のため、 

祇園小 PTA会則第 4章第９条により総会は成立し、15条により以下の議案についてすべて承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 
議案について 

（１） 令和３年度 PTA 活動報告 

（２） 令和３年度 PTA 会費収支報告 

（３） 令和４年度運営委員・会計監査（案） 

（４） 令和４年度 PTA 活動計画（案） 

（５） 令和４年度 PTA 会費予算（案） 

議決権行使書へのご意見・ご質問はありませんでした。 

当総会の承認を受け、令和４年度運営委員会は正式に発足いたします。 

 



 

 

 

 

 副会長：服部 由佳  

今年度も新型コロナの影響でいくつもの行事が変更になり、PTA 活動も制限される中での活動でしたが、

新しい PTA のあり方などを模索しながら、学校と協力し合って PTA として必要なことが少しずつ見えてくる

ような気がしました。祇園小 PTAの役員の方も、ボランティアの方もいつも協力的で、ありがたく活動しや

すいなといつも感謝しております。これからも皆さまと共に祇園小学校と子ども達への支援がしていけると

良いなと思っています。1年間ありがとうございました。新年度もよろしくお願いいたします。    

 

 副会長：小黒 真希子 

皆さまのお力を借りながら、１年間、何とか務めさせていただくことができました。活動を通し、子ども

たちの学校生活では、先生方や保護者・地域の皆さまがいろいろな形で支援をしてくださっていること、PTA

活動もより多くの人が参加しやすいよう、様々な工夫をされていることを知りました。今後も子どもたちの

学校生活を見守りながら、何かの形で参加できればと思います。１年間、ありがとうございました。 

 

 書 記： 永山 加奈子 

書記が務まるのか、どんな作業を行うのかあやふやな気持ちでのスタートでした。働きながらの役員だっ

たため活動に参加できないこともありお願いすることも多くありましたが皆さまのおかげで無事に役員を

務めることができました。この活動を通して皆さまの想いを身近に感じることができ、貴重な体験をさせて

いただきました。今後もできるだけ協力していきたいと思っています。 

１年間ありがとうございました。 

 

 書 記：世取山 香織 

初めての役員は不安な気持ちでいっぱいでしたが、皆さまの協力により無事 1 年を終えることができた事

に感謝しています。また、ホッとしていると共に、達成感でいっぱいです。そんな私の気持ちを映すように、

今年の桜の花はいつもより美しく、心に沁みました。この活動を通して出逢えた方々、皆さまとの触れ合い

を通して貴重な経験ができたことに心より感謝します。ありがとうございました。 

 

 会 計：大谷 有紀 

初めての PTA活動が執行部役員であり、手探り状態でのスタートでした。昨年度の方からの丁寧な引継ぎ

や今年度役員の方々に支えられ、1年間無事に活動終了することができました。すごく大変かなあと思って

いましたが、子どもたちや諸先生方と身近に関わることが出来て、貴重な 1年間となりました。ありがとう

ございました。 

 

 会 計： 永吉 浩実 

初めての執行部で不安しかありませんでしたが、皆さまに助言をもらい支えていただき１年間を無事に終

えることができました。本当にありがとうございました。次年度からは一保護者として PTA 活動に協力して

いきたいと思います。 

 

 

＊令和３年度運営委員 1 年を振り返って＊ 

 



 

 イベント支援部 部長： 新村 加与子 

学校をより身近に感じることができ、とても良い経験になりました。 

ボランティアにご協力いただいた保護者の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。 

多くの方と接点を持つことができ、楽しく実りある１年を過ごせました。 

ありがとうございました。 

 

 広報部 部長： 須田 祐子 

令和３年度広報部は、「全校児童が親子で楽しめる広報紙」をテーマに、各部員が試行錯誤しながら記事

を作り上げていきました。広報紙が完成した時、全部員が達成感を味わえた事は、PTA活動の良い思い出に

なりました。 

ご協力頂きました先生方、保護者の皆さま、児童の皆さまに、心から感謝申し上げます。１年間本当にあ

りがとうございました。 

 

 学年代表 

・６学年：山本 亜紀  

令和３年度６年学年部長をさせていただいた山本です。いろいろな方に助けられながらの 1 年でしたが、

無事終えることができほっとしております。ありがとうございました。 

 

・５学年： 坂入 真紀子 

１年間、皆さまにご協力していただきとても感謝しております。 

ありがとうございました。 

 

・４学年：山村 恵子 

コロナ渦で大変な中にありましたが、皆さまのご協力により子どもたちに本を届けることが出来ました。

心より感謝しています。大変ありがとうございました。少ない負担で、一人ひとりの意見が尊重される活動

であってほしいと願っています。 

 

・３学年：菅野 紘子 

学年代表、持久走係として活動させていただきました。私に務まるかどうかとても不安でしたが、周りの

方々に支えていただき無事に役を終えることができました。コロナ渦で制限の多い中でも、活動を通して学

校行事に携われたことは、とても嬉しく、有意義なものになりました。お力添えいただきました皆さま、図

書ボランティアの皆さま、ありがとうございました。 

 

・２学年：野口 飛鳥  

図書ボランティア係を担当し、子どもたちが本を楽しみにしてくれている思いや、ボランティアに協力し

てくださる皆さまへの感謝を感じた１年となりました。きっと自分だけだったら役割をこなすので精一杯だ

ったと思いますが、周りの方々と話し合いを重ね、良いものを作っていけたことを嬉しく思います。１年間

ありがとうございました。 

 

 

 



・１学年：村上 久美子 

コロナ禍ということもあり連絡や相談事などはラインでのやり取りでした。役員会への出席も代表者のみ

だったため、学年部として集まることはありませんでした。業務としては問題なく行えましたが、お名前と

お顔が一致せずご挨拶もできない、という点が残念でした。働きながら役員をするというのは時間的調整が

必要な面もありますが、普段とは違った視点で子供たちにかかわれる貴重な機会だったと思います。1年間

ありがとうございました。 

 

 地区部 代表：廣瀬 千絵 

令和 3年度も地区部活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。 

今年度もコロナ禍にて例年どおりではない学校生活となり、また、後半には短縮授業となり下校時刻の変更

もありましたが、保護者の皆さま、地域ボランティアの皆さまには柔軟に対応していただきありがとうござ

いました。お陰様で子どもたちが事件事故に巻き込まれることなく１年間を過ごすことができました。誠に

感謝しております。 

来年度も皆さまのご協力をどうぞお願いいたします。 

 

最後に                           （離任式にて） 

みなさんとの思い出を胸に新たなステージへ進まれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先生方、ありがとうございました 

 

 
令和３年度 PTA 活動にご協力いただき、ありがとうございました。 

これからも学校と協力して、子どもたちの安心安全な学校生活を見守っていけるように 

ご協力をお願いいたします。 

 


